



Pièces	3 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	3265307
Prix	188 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Dans une résidence idéalement située au Cannet, à proximité des commerces, de l'autoroute et des transports en commun, découvrez cet appartement de 3 pièces offrant un panorama exceptionnel. L'appartement se compose d'un séjour lumineux et agréable, d'une cuisine équipée ainsi que de 2 chambres confortables. Bien que nécessitant un rafraîchissement, cet espace déborde de potentiel. Vous avez même la possibilité d'agrandir le salon et la salle d'eau en réorganisant quelques cloisons. De plus, une cave complète ce bien, et une place de parking peut être louée à l'année pour un faible loyer, ...

In a residence ideally located in Le Cannet, close to shops, the motorway and public transport, discover this 3-room apartment offering an exceptional panorama. The apartment consists of a bright and pleasant living room, an equipped kitchen and 2 comfortable bedrooms. Although in need of refreshing, this space is brimming with potential. You even have the possibility of expanding the living room and the bathroom by rearranging a few partitions. In addition, a cellar completes this property, and a parking space can be rented throughout the year for a low rent, thus ensuring great convenience. ...

JEAN CHARLES DESENS

- 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Immo



Immo

www.maisonsetappartements.fr



Immo



Immo